

原村の地域おこし協力隊が発行するかわらばんのことです。

原村で暮らす、おもしろくて素敵なひとを紹介します。



## 「デザイナー／クリエイティブディレクター」

### 菊池 大介さん (33)

原村生まれ原村育ち。中新田のブロックコリー農家の長男。

京都の大学に進学し、在学中に自ら起業をする。卒業後は生まれ育った諏訪地域を拠点のひとつに据え、デザイン会社の経営や、母校の大学での非常勤講師、大好きな山遊びや宇宙に繋がる仕事をしたりと多方面で活躍されている。

小さな村から発した点が  
遠くの誰かに伝わり繋がっていくこと

原村で生まれ育った菊池さん。森に入つて秘密基地を作つたり、枝に糸を垂らして沢で釣りをしたりと、幼少期から自然の中で過ごしていた。自分で考えて自分の責任で遊ぶのが楽しかつたと振り返る。また、新しいもの好きの父親の影響で小学生のころからパソコンに触れ、ネット空間で遠く離れた見知らぬ人と繋がれることの面白さを知り、夢中になった。

星や宇宙にも興味を持つていた菊池さんは、八ヶ岳自然文化園の展示であるものに出会つたという。それは昭和52年に打ち上げられた2機のボイジャー探査機に搭載された『ボイジャーのゴールデンレコード』という円盤を紹介している展示物で、そのレコードには地球の生命や文化の存在を伝える音や画像が收められており、地球外知的生命体や未来の人類が見つけて解説してくれるのを期待して作られたものだった。そこに描かれた記号を見て「宇宙のような遠くにも情報が伝わることに衝撃を受けた。」と話してくれ、その時に『言葉を用いない視覚的表現』にも興味を持つたという。

『遠く離れた人と繋がること』、『情報を伝えること』をキーワードに、高校では情報技術を、大学では情報デザインを学んだ。大学在学中に独立開業しようと決め、現在はデザイナー、クリエイティブディレクターとして、地元も拠点に含めた活動を多岐に渡りされている。

原村で生まれ育つたことを大切にしている菊池さん。原村という農村で農家の長男として生まれ、たつたひとつ自分のルーツを何か判断するときの基準にしているといふ。農業を継ぐのもひとつかもしれないし、自分が畑に立つ以外にもデザインを通して農と関われないかと考えていふと話してくれた。

「自分は声を広く伝える拡声器みたいなものと思つてゐる。原村には能力を持つたプレイヤーが沢山いる。その人がどんなことを想い、ものを作つてゐるのか。その人の持つ『らしさ』をしつかり伝えられるようになりたい。」と菊池さん。

個性を魅力ある形で引き出し、広く伝えるよとする菊池さんの胸には、縁する人を大事にしようとする熱い心が脈打つ。